

Valoran al Rally Dakar como sinónimo de integración en Bolivia



La Paz, 6 ene (RHC) El Rally Dakar, que hoy transita por varias zonas de Bolivia, es sinónimo de integración nacional y permite presentar al país como una vitrina al mundo, opinan aquí autoridades y pilotos de los vehículos.

El esfuerzo y compromiso de ustedes con el Dakar no es en vano, están integrando a toda Bolivia y nos está uniendo, subrayó anoche el presidente Evo Morales durante una conferencia de prensa desde la localidad de Tupiza, en el suroccidental departamento de Potosí.

Morales destacó la participación del experimentado piloto chuquisaqueño Walter Nosiglia, quien ganó la cuarta etapa de la competencia en lo que fue calificado de hecho histórico, así como la actuación de Juan Carlos 'El Chavo' Salvatierra, quien la mejoró.

Nosiglia consideró que el Dakar ha cambiado al país y que los pilotos bolivianos son envidiados por los corredores de los cinco continentes, porque el jefe de Estado sigue de cerca la lid.

Por su parte, el director deportivo del Dakar, el español Marc Coma, destacó el cariño y el recibimiento

del pueblo boliviano a los competidores y aseguró que un público de esa naturaleza entusiasma a cualquier deportista.

Agregó que el recorrido permitirá descubrir a los pilotos y organizadores de la carrera 'una Bolivia totalmente distinta y preciosa'.

Asimismo, el presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia, Ronald Nostas, opinó que el Rally Dakar genera una buena imagen nacional y es una vitrina para el exterior.

Explicó que los empresarios apoyan esa competencia internacional, considerada la más peligrosa del mundo, tomando en cuenta que incentiva el turismo, estimula el movimiento económico y 'es algo bueno para los bolivianos'.

Nostas consideró que la visita de competidores de casi 60 nacionalidades fortalece la actividad turística, mientras estimó que el evento deportivo dejará al país una ganancia de 162 millones de dólares.

El Dakar inició la víspera su periplo a través de esta nación andina amazónica por cuarta ocasión, con el paso de las cuatro categorías: autos, motos, cuadriciclos y camiones, por caminos de Tupiza, Uyuni, Oruro, el lago Titicaca y la ciudad de La Paz, como principales escenarios de la competencia internacional.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/117591-valoran-al-rally-dakar-como-sinonimo-de-integracion-en-bolivia>



Radio Habana Cuba